

Zambia se declara imposibilitada de cumplir con sus acreedores



Zambia imposibilitada de pagar su deuda externa

Lusaka, 15 oct (RHC) Por el azote de la pandemia por coronavirus en África, Zambia divulga su imposibilidad a pagar sus bonos en dólares estadounidenses al no ser que los acreedores aprueben una prórroga y suspenda temporalmente los pagos.

Los titulares de eurobonos de Zambia, emitidos por valor de 3000 millones de dólares, votarán la próxima semana sobre la solicitud del país africano de suspender los pagos de intereses durante seis meses. Un grupo central de acreedores ya rechazó la propuesta, por lo cual Zambia advirtió de que no podrá pagar a menos que obtenga el alivio.

Si Zambia no logra llegar a un acuerdo con sus acreedores comerciales, incluidos los tenedores de eurobonos, sobre los términos de las moratorias correspondientes, "la República con su espacio fiscal limitado no podrá realizar los pagos y, por lo tanto, no podrá evitar la acumulación de atrasos", afirmó en un comunicado Fredson Yamba, secretario del Tesoro.

La única deuda denominada en moneda extranjera que Zambia seguirá pagando es la de organismos multilaterales, además de la deuda de algunos proyectos prioritarios, agrega el comunicado.

"Dos grandes preocupaciones que tenemos son la falta de claridad sobre qué alivio de la deuda están obteniendo de otros acreedores y la falta de un marco fiscal a mediano plazo para volver a poner la deuda en un camino sostenible", explicó Kevin Daly, director de inversiones de Aberdeen Standard Investments y poseedor de bonos zambianos.

"Creo que tener un diálogo sería más constructivo que emitir comunicados de prensa", agregó el inversor, quien señaló que aún no han recibido suficientes detalles de las autoridades de Zambia para votar sobre el consentimiento.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236941-zambia-se-declara-imposibilitada-de-cumplir-con-sus-acreedores>



Radio Habana Cuba